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( English version below )

Мы - Российская бизнес-брокерская организация «Северо-Западный Центр Консалтинга и Продажи Бизнеса» (www.allpbspb.ru), совместно с Некоммерческим партнерством «Коллегия Бизнес-Брокеров Санкт-Петербурга» (mnogobiz.com) хотим приобрести объекты, выставленные у вас на продажу.

На сегодняшний день мы срочно готовы рассмотреть ваши предложения в сфере общепита:

Ресторан или кафе в долгосрочной аренде или с помещением в собственность, с хорошими показателями рентабельности, стоимостью до 500 000 €.
Готовы рассмотреть предложения из других сфер деятельности с окупаемостью вложений до 5 лет.

Также у нас есть более 8 000 потенциальных покупателей и инвесторов в Европейские бизнесы и мы готовы предложить вам взаимовыгодное сотрудничество в продаже ваших объектов нашим клиентам с полным сопровождением сделки и предоставлением всех необходимых сопутствующих услуг.

Такое сотрудничество для вас абсолютно бесплатно, в случае совершения подобных сделок сумма вашего вознаграждения уже заложена в стоимость продаваемого объекта, а с нашей организацией покупатель рассчитывается отдельно после совершения сделки, таким образом вы нам ничего не платите.

Мы являемся ведущей компанией в сфере продажи, покупки и аренды действующих бизнесов и коммерческой недвижимости по Северо-Западному округу Российской Федерации. Мы аккумулируем у себя более 80% всех продаваемых бизнесов в Санкт-Петербурге и Ленинградской области. Каждый день к нам обращается за помощью более 40 покупателей, которые имеют денежные средства и хотят выгодно инвестировать их в Европейские страны.

Сегодня нам приходится склонять их в сторону приобретения бизнеса в России, так как не имеем возможности предлагать им достаточное количество интересных предложений зарубежом и не имеем надежных партнеров для проведения и юридического сопровождения сделок.

Для более быстрого и эффективного получения доступа к информации о ваших объектах потенциальными покупателями и инвесторами мы можем предоставить для вас возможность бесплатного размещения на любом из наших сайтов (www.allpbspb.ru, www.mnogobiz.com). Все сайты находятся в ТОПе наиболее популярных поисковых систем по всем ключевым запросам в Санкт-Петербурге и Ленинградской области, более того мы бесплатно проведем рассылки по всем имеющимся базам потенциальных покупателей, обзвоним наиболее перспективных из них. Кроме того, мы можем заняться размещением данной информации на всех популярных тематических площадках и в печатных изданиях. 

Таким образом, информация обо всех ваших предложениях будет максимально быстро и емко донесена до всех потенциальных покупателей, которые далее обратятся к нам для проведения сделки. Только предварительно познакомившись с такими покупателями и убедившись в их благонадежности и платежеспособности мы отправим их к вам, для дальнейшего проведения сделки.

«Северо-Западный Центр Консалтинга и Продажи Бизнеса» является учредителем и действующим участником некоммерческого партнерства «Коллегии Бизнес-Брокеров Санкт-Петербурга», в которую входят все наиболее честные и эффективные посреднические и консалтинговые организации, с которыми идет постоянный контакт в виде обмена имеющейся информации. Таким образом, информация обо всех ваших предложениях будет максимально быстро и объемно распространена среди всех участников рынка продажи бизнеса и коммерческой недвижимости в Спб и ЛО.

На данный момент производится поиск партнеров-представителей в большинстве крупных городов Европы и мы хотим видеть вас в качестве такого надежного партнера.

	Информация для связи:

ООО «Центр Продажи Бизнеса»,
 телефон офиса +7 (812) 235-47-66

Генеральный директор 
Падалкин Егор Николаевич +7-953-366-55-51

НП «Коллегия Бизнес-Брокеров Санкт-Петербурга»

Телефон офиса +7 (812) 928-15-98 

Председатель Коллегии
 Рузанов Иван Андреевич +7-952-285-19-29
	Contact information:

Ltd.  « Sales Business Center », 

Office phone: +7 (812) 235-47-66

CEO

Padalkin Egor  +7-953-366-55-51

NCP  «College of Business Brokers St. Petersburg»

Office phone: +7 (812) 928-15-98
Chairman of the Board 

Ruzanov Ivan +7-952-285-19-29


We are Russian business broker company «Northwest Center consulting and sales business» (www.allpbspb.ru), and in a joint venture with Non-Commercial Partnership « College of Business Brokers St. Petersburg » (mnogobiz.com) we are interested in buying businesses you have for sale.
Nowadays, we’re especially willing to review your offers in public catering area:

Restaurant or café, which space is in ownership or either backed by long-term rent (or lease) contract, good profitability metrics and cost up to 500 000 €.
We are also ready to review any propositions for other activity scopes as well with return of investments possible within 5 years.
We also have more than 8000 potential customers and investors interested in Europe companies and we are ready to propose the mutually beneficial cooperation in selling your businesses to our clients with full deal assistance and all related services necessary. This collaboration is absolutely free of charge for you; your commission fee is going to be included to the price of business being sold. At the other hand, the customer is charged for our assistance fees separately after completion of the deal, so you don’t have to pay anything.
We are the leading company in selling, buying and renting of working businesses and commercial real estate in Northwestern federal district of Russian Federation. We accumulate more than 80% of all the requests to sale the business in Saint-Petersburg and Leningrad Oblast. Every day we have more than 40 customers in our office who hold considerable funds and are willing to invest them into European business. 
These days, our respectful customers are forced to buy a Russian business instead because of lack of reliable and trusted deal assistance partners abroad and thus lack of interesting foreign business offers.
For fast and efficient access to information about your business offers by potential customers and investors we can provide you with a free placement of information at any of our web-sites (www.allpbspb.ru, www.mnogobiz.com). All sites are in popular search engines TOPs by all relevant keywords in Saint-Petersburg and Leningrad Oblast. Moreover, we will carry out our free newsletter containing offer to all potential customers from our databases and would even make a call to the most interesting of them. Alongside with that, we could suggest placing this information on all web-sites related to the topic and in print. 
This way the information about all your offers will be delivered to potential customers with maximum efficiency so that customers can directly connect us on that for assistance and consultations. Only after we met with these customers and made sure they are reliable and have clear and serious intent, we pass them to you for further collaboration on the deal.
«Northwest Center consulting and sales business» is the founder and current member of Non-Commercial Partnership « College of Business Brokers St. Petersburg », which consists of leading and most efficient brokerage and consulting companies who share and exchange the offer information and knowledge. Thus, information about all of your offers will reach all the participants of the Saint-Petersburg and Leningrad Oblast business selling market in a most efficient and convenient way.
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We are currently looking for partners and representatives in most of large European cities and looking forward for you to be a part of our partnership network.
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